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Abstract

Eine Dissertations-Arbeit betreffend Relativismus. Überraschend wurde ein Deutungsfehler in der SRT Einsteins
entdeckt. In einer neuen Deutung wurde ein relativistischer Messvorgang zum Strecken, anstatt Kontrahieren der
Längeneinheit eingeführt,wodurch erst Distanzen kontrahiert gemessen werden. Die Folge ist, dass die Längen
asymmetrisch wie Zeitdilatation nur bei „Bewegten“ sich strecken. Raumschiffe werden länger. Zweites Thema ist,
dass Gravitonen als Dopplerung fähig postuliert und durch Gravitations-Dopplerung ein Gravitations-Level die
Inertialsysteme unterscheidet. Damit wurde Gravitation als eine Ursache aller Relativistik-Phänomene entdeckt,
geschwindigkeits- und statisch-gravitativ. Dadurch sind Zwillingsparadoxon nun begründet, man kann unterscheiden,
welche „Uhren bewegte“ sind. Weitere Paradoxa wurden entdeckt und erklärt. Zweites Drillingsparadoxon,
Energieparadoxon, Impulsparadoxon. Es wurde eine relativistische Korrektur der Planck-Konstante mit quadriertem
Lorentzfaktor begründet. Und eine Anwendung für Periheldrehung der Himmelskörper aufgrund der
Gravitationsdopplerung dargelegt.

A dissertation on relativism. Surprisingly, a misinterpretation was discovered in Einstein's SRT. In a new
interpretation, a relativistic measuring process for stretching instead of contracting the unit of length was introduced,
whereby distances are only measured in a contracted manner. The result is that the lengths stretch asymmetrically, like
time dilation, only in the case of "moving people". Spaceships are getting longer. The second topic is that gravitons
are postulated as capable and that a gravitational level distinguishes the inertial systems through gravitational
doubling. With this, gravitation was discovered as a cause of all relativity phenomena, speed and static-gravitational.
As a result, twin paradoxes are now established, one can distinguish which "clocks are moving". Other paradoxes
were discovered and explained. Second triplet paradox, energy paradox, impulse paradox. A relativistic correction of
the Planck constant with a squared Lorentz factor was justified. And presented an application for perihelion rotation of
the celestial bodies due to gravitational doubling.
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